

今も昔もこれからも北方領土は日本の領土



北方領土返還祈念シンボル像「四島のかけ橋」

8月は「北方領土返還運動全国強調月間」です

北方領土問題とは

早く返して
ほしいっぴ!



北方領土
イメージキャラクター
エリカちゃん

北方四島は、我が国がロシアに先んじて発見、統治し、父祖伝来の地として受け継いできたもので、いまだかつて一度も外国の領土となったことがない我が国固有の領土です。
今年で戦後80年を迎え、元島民の平均年齢も89歳を超えました。貴重な証言が失われつつある今、一刻も早い返還を実現するためには、私たち一人一人が北方領土について知り、関心を持ち続けることが大切です。返還への意識を高め、共に行動していきましょう。

北方領土強調月間イベント情報

「私たちの北方領土」 SNS啓発画像コンクール募集

今年度より**対象者拡大**

デジタル作品も募集!

今年度は、ポスターとデジタル画像を募集します!
ご応募頂いた画像はSNSなどの発信に使用します。

対象 県内在住または在学・在勤の
小学生以上の人 **締切** 9月8日(月)

奈良県
知事賞

【令和6年度 最優秀賞作品】



大和郡山市立郡山南中学校3年
星野 眞子さん

※学校名・学年は作品製作時のものです

入賞者(10人)には
QUOカード5,000円分を贈呈!

\さらに! /



応募者全員に
北方領土啓発グッズ
をプレゼントします。

北方領土イメージキャラクター
エリヨシくん

抽選で100人に
QUOカード500円分
が当たるぜ!

北方領土イメージキャラクター
エリオくん



募集要項や
送り先はこちら



デジタル作品は
「ならスーパー
アプリ」から申込

